

# Les amis des orgues donnent le ton de cette nouvelle année

Réunis en assemblée générale samedi 13 janvier autour de leur président Rémy Poilane, les membres de l'Association des amis des orgues ont écouté le bilan de l'année écoulée et préparé les manifestations 2024.

Compte tenu du succès rencontré lors de chacun des concerts proposés, un premier récital d'orgue figurera au calendrier dimanche 19 mai. À l'occasion de cette journée nationale de l'orgue, Gérard Goudet, titulaire des grandes orgues de l'abbatiale de Tournus (Saône-et-Loire), sera l'invité de l'association. Un second concert aura lieu samedi 15 juin en ouverture des festivités liées à la Fête de la musique.

## Les mercredis portes ouvertes renouvelés

Samedi 22 juin, des visites de



L'association des amis des orgues a préparé sa rentrée 2024.  
Photo Guy Sautarel

l'orgue Roethinger seront organisées sur rendez-vous à l'occasion de la journée du patrimoine de pays. L'association a également souhaité renouveler les fameux mercredis portes ouvertes présence de l'orgue. Ces séances apportent une animation au marché hebdoma-

daire et sont très appréciées du public. Elles débuteront le 17 juillet pour s'achever le 14 août. Après les journées nationales du patrimoine prévues les 14 et 15 septembre, un dernier concert est programmé le dimanche 8 décembre avec la formation bressane Consentus.